



## Solidarité Tierras Latinas

Le comité de l'association Solidarité Tierras Latinas remercie infiniment toutes les personnes qui ont participé à la marche solidaire qui a eu lieu le 1 novembre 2023 à Lampertheim.



Nous avons apprécié votre présence, nos échanges avec vous et votre soutien indéfectible. Votre participation a été essentielle à la réussite de cet événement.



C'est grâce à vous que notre association pourra continuer le travail d'aide et d'accompagnement en collaboration avec l'association Salud de mi Tierra au Guatemala.

Merci à tous pour votre présence.

Merci à tous les bénévoles pour votre soutien à notre association.

